

## SALUD BUCAL PARA TODOS

# Nueva clínica dental móvil recorrerá las "zonas más apartadas" del Maule

**CURICÓ.** En plena Plaza de Armas, autoridades participaron de la entrega de la nueva clínica dental móvil, que recorrerá zonas rurales de la región, prestando servicios de carácter odontológicos. La idea es reducir las listas de espera en atención primaria y reforzar la prevención como eje de la salud bucal. Dicha iniciativa fue posible gracias al financiamiento del Gobierno Regional, en específico, por un monto de 197 millones 778 mil pesos.

Básicamente, la clínica dental móvil corresponde a un camión que dispone de dos box de atención, donde prestarán servicio profesionales del aludido ámbito. "La salud odontológica es algo muy relevante también en el bienestar y la salud de la población. Cada vez se descubre lo que la salud oral influye en la salud cardiovascular, y también en otras enfermedades degenerativas", señaló al respecto la propia ministra de Salud, Ximena Aguilera.

### BUENA NOTICIA

Por su parte, el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, expresó que la llegada de la clínica dental móvil se trata de un "buena noticia" para el Maule. "La salud dental es una prioridad para nosotros. Sabemos la importancia que tiene y con este camioncito vamos a poder recorrer sectores rurales, que de repente se encuentran más marginados", dijo. "Vamos a atender a la mayor cantidad de gente posible, porque sabemos la importancia de

la salud dental. Es una prioridad para nosotros", acotó.

### ALCALDE

El alcalde de Curicó, George Bordachar, también se refirió al arribo de la clínica dental móvil. "Agradezco al gobernador, los consejeros regionales, a la ministra y a nuestro Departamento de Salud que se preocupan de los usuarios. Esto es para la región, pero comienza a operar en la comuna de Curicó, así que estamos muy agradecidos", puntualizó.



La clínica dental móvil permitirá brindar atención odontológica oportuna y de calidad "en los sectores más alejados" de la región.